
■ 関東・北陸ブロックサウンディング 事前質問回答一覧  10月27日 時点

相談地方公共団体 案件名 質問内容 回答

茨城県城里町
旧古内小学校利活用事業・

⾧峰団地跡地利活用事業

・活用ニーズについて住民アンケートなど実施されていますでしょう

か？

・町政（総合計画など）として、遊休用地や施設利活用に関する取組方

針や目標などはございますか？

・ご予算、スケジュールなどお考えはございますか？

・S49造とのことですが、新建築基準での耐震工事は未実施でしょうか？

・何年まで運用させていましたでしょうか？（いつ統廃合したか）

・冷暖房設備の有無を教えていただけますでしょうか？

・竣工時の旧建築基準での構造計算書や地質調査資料はございますか？

・敷地内の地下水状況が分かる資料はございますか？（地質調査時の

ボーリング図など）

・地域防災計画などで避難所指定されていますか？

・校庭は、上部利用されていますでしょうか？（非常時のヘリポート指

定や給水拠点など）

①小学校単体でのアンケートは実施していませんが、平成30年度に、古内地区全体の活性化

についての計画を策定（古内地区まちづくり計画）しており、その際に地域住民を対象に

ワークショップやアンケートを実施しています。小学校に関しては、地域ブランドの古内茶

を絡めた活用を期待する声が多くみられました。サウンディングに際し地域の区⾧にも説明

を行っていますが、廃止から現在までの期間が⾧いため、活用を期待する機運が高まってい

ます。

②総合計画、総合戦略のいずれにも既存公共施設の活用と企業誘致が主な事業として位置付

けられています。

③今回のサウンディング実施後、民間事業者の皆様の意見を精査し、事業の枠組みや公募要

件を検討してまいります。

④未実施です。

⑤地域の小学校の統廃合を行い、平成２３年３月で廃止となりました。

⑥冷暖房設備は各教室に天井から扇風機がありますが可動するかは確認しておりません。エ

アコンは未設置です。

⑦平成17年2月の合併以前の資料は散逸しております。今回のサウンディング時には提供で

きませんが、資料の有無は後日確認の上、回答させていただきます。

⑧地下水や地質調査は未実施のため、申し訳ありませんが、資料はございません。

⑨現在、体育館が避難所指定されておりますが、売買や利活用時に解除を検討することは可

能です。

⑩ご指摘のような利用はしていません。なお、直近の事例では、地域や近隣施設でのイベン

ト時に駐車場として貸し出した実績がございます。

⾧野県白馬村 白馬村図書館等複合施設整備事業
スケジュール、事業規模、スキーム、民間への期待について、是非とも

お話をお聞きしたいです。

現在、基本計画の見直しに併せて官民連携調査を実施しており、その中でスケジュール・事

業規模・スキーム等を決定していきます。（2023年春頃）

⾧野県白馬村 白馬村図書館等複合施設整備事業

・７月に町⾧選挙が行われましたが、その際、当該複合施設の問題が争

点となったことはありますか？

・他の公共施設との複合化も合わせて提案してもよろしいですか？

村⾧選挙において複合施設が争点となったという認識はございません。

他の公共施設との複合化についてもご提案いただいて構いません。


